

Vallecas

frente al Pacto Social de la Moncloa

Con el Pacto Social de la Moncloa el capital - financiero intenta una vez más que la crisis económica recaiga sobre las espaldas de los trabajadores. La única novedad en esta ocasión consiste en que el verdadero meollo de su plan (los topes salariales, - la reducción de plantillas y la reducción de créditos a los pequeños empresarios) han tratado de enmascararlo con las llamadas contrapartidas, supuestamente muy favorables para el pueblo.

Los efectos negativos del Pacto ya han entrado en vigor. Es más, el Gobierno de la UCD ha decidido que tengan efecto retroactivo; va a intentar - anular las mejoras conseguidas ya por miles de trabajadores. Por el contrario, las contrapartidas son vagas promesas que no nos pueden merecer ninguna - confianza.

Nos atruenan los oídos diciéndonos: "la situación del país no permite que tengamos un salario más mayor, por tanto vamos a aprovechar la coyuntura para ganar en el terreno del bienestar social". La O.R.T. no está de acuerdo con este chantaje; nuestro Partido tampoco actúa sometido al miedo de que se produzca un golpe de estado. Es más, decimos que no es así a costa de nuestro pan y nuestro trabajo, como se consolida la democracia, por el contrario así se le dan armas al Gobierno de UCD para desencadenar una vasta ofensiva económica y política contra los trabajadores.

Es cierto que algunos dirigentes políticos y - sindicales aceptan este vergonzoso Pacto antiobrero. Pero miles y miles de trabajadores están coincidiendo con la O.R.T., lanzándose con toda decisión a la lucha por su salario y su puesto de trabajo, haciendo polvo el Pacto Social de la Moncloa.

Organización Revolucionaria de Trabajadores



EL PACTO AGRAVA NUESTROS PROBLEMAS

PARO:

Una de las zonas de Madrid con más alto índice de paro es Vallecas.

- Por ser un barrio netamente obrero.
- Un 40% de la población activa pertenece a la construcción que es la rama más afectada.

Nuestros vecinos en gran medida trabajan por - su cuenta haciendo "chapuzas" o eventuales de obra en obra, así cuando están parados no tienen derecho a desempleo ni a nada que pueda paliar su situación.

VIVIENDA:

Vallecas, entre chabolas y edificios ruinosos necesita de 20 a 25.000 viviendas.

Siendo lo más urgente el "Plan " que afecta a las 12.000 familias de Palomeras.

LA O.R.T. PROPONE SOLUCIONES JUSTAS Y REALISTAS

PARO:

En nuestro barrio "se pueden matar dos pájaros de un tiro". Una de las formas de solucionar el problema del paro es la construcción. Vallecas es una de las zonas más necesitadas tanto de vivienda como de equipamientos públicos. Además de reivindicar esto debemos exigir que en la construcción de estas obras se de trabajo a los vecinos del barrio.

Inmediata extensión del seguro de desempleo para todos los parados.

Apoyo a la organización de los parados y a la Marcha de los Parados a Madrid.

VIVIENDA:

Los vecinos del Plan de Palomeras han dado un paso importante, que es pasar de la protesta ante la agresión a tomar la iniciativa y elaborar alternativas a su situación.

Este es el camino que ahora pasa por la creación de un organismo que ate a la administración, que asegure la participación de los vecinos y que lleve a cabo los planes trazados:

- todos los vallecanos se quedarán en Vallecas
 - cambio de vivienda por vivienda en caso de propietarios
 - caso de inquilinos que el alquiler no exceda del 10% del salario
-

EL PACTO AGRAVA NUESTROS PROBLEMAS

SEGURIDAD SOCIAL:

Cotizando miles y miles de pesetas los vallecanos para la Seguridad Social, tenemos un servicio - médico claramente insuficiente.

Según los datos que ofrece la Organización Mundial de la Salud, Vallecas necesitaría:

- 750 médicos entre medicina general y especialistas
- 12 ambulatorios con especialidades
- un hospital con capacidad para 4.000 camas

En la actualidad tenemos:

- 350 médicos
 - 2 ambulatorios con especialidades
-

ENSEÑANZA:

Para un total de 80.500 niños de 2 a 13 años se dispone solamente de 53.972 plazas. El déficit en - los niveles de enseñanza preescolar y media puede - cifrarse en más de 26.000 puestos escolares. Sin - contar con la enseñanza profesional.

Además hay que tener en cuenta que la mayoría de los centros en Vallecas son privados o religio--sos.

CARESTIA:

El control de precios sobre los artículos de primera necesidad se ha quedado en papel mojado, son los productos que más han subido junto con los productos monopolizados.

Este año se espera que el alza de los precios llegue a un 30%.

LA O.R.T. PROPONE SOLUCIONES JUSTAS Y REALISTAS

SEGURIDAD SOCIAL:

Los datos que ofrece la Organización Mundial de la Salud son los mínimos para tener una atención médica adecuada. Las necesidades de Vallecas en este tema son muy amplias, por tanto no se pueden abordar todas de golpe. Ahora bien, a poco control que se ejerza sobre la Seguridad Social por el pueblo - saldrán millones de pesetas suficientes como para atender las necesidades más urgentes. En nuestro barrio son: La creación de 3 nuevos ambulatorios con todas las especialidades:

- 1º Pueblo de Vallecas
- 2º Alto del Arenal
- 3º Entrevías

Esto es hoy posible y alivia en gran medida el problema de sanidad en nuestro barrio.

ENSEÑANZA:

El Pacto Social de la Moncloa habla de crear - 700.000 nuevos puestos escolares.

Esta es la única promesa de una cierta importancia. Es necesario que las asociaciones de vecinos exijan la parte que le corresponde a Vallecas, no sea que esta promesa se quede también en papel mojado.

CARESTIA:

Inmediata participación de las organizaciones ciudadanas en los organismos de control de precios. Extensión de control de precios a los servicios públicos y productos de primera necesidad.

EL PACTO AGRAVA NUESTROS PROBLEMAS

PEQUEÑOS PROPIETARIOS:

En Vallecas de 1.293 empresas existentes el 96% no llegan a los 20 empleados.

La pequeña industria depende en gran medida de los créditos que le vayan concediendo para poder desarrollar el negocio. Los bancos discriminan a estas empresas en favor de las grandes. Las cuotas de la Seguridad Social y los impuestos son una sangría insoportable.

Los pequeños comerciantes están sometidos a la arbitrariedad de monopolios y mayoristas: no son -- ellos los que se benefician de la subida de los precios; por el contrario se intenta reducir sus márgenes continuamente, con la complicidad de organismos oficiales como la CAT.

TRANSPORTE :

La falta de medios de transporte en Vallecas es un hecho evidente. La mayoría de nosotros empleamos dos horas cada día en transportes para ir y volver del trabajo.

El metro es una de las ausencias graves en Vallecas: mientras en Madrid la media de población -- por boca de metro es de 30.000, en Vallecas son más de 100.000.

En la planificación de la Compañía Metropolitana para 1.980 figura la llegada del metro a Pueblo de Vallecas pasando por Alto del Arenal y Sandi por un lado y por otro desde Mendez Alvaro hasta Martínez de la Riva. Estamos a las puertas de 1.978 y -- aún no han comenzado las obras.

LAS PROMESAS DEL PACTO:

Las contrapartidas del Pacto son inconcretas -- unas e insuficientes otras. 60 mil millones para el seguro de desempleo no alcanza ni para la mitad de los parados que hay en el país. 40 mil millones para crear puestos de trabajo sólo pueden alcanzar para 40.000 puestos en todo el estado.

LA O.R.T. PROPONE SOLUCIONES JUSTAS Y REALISTAS

PEQUEÑOS PROPIETARIOS:

Prioridad en la concesión de créditos a favor de la pequeña y mediana empresa. Regulación de los impuestos de tal forma que permita la subsistencia del negocio y que no se vean abocados a la quiebra.

Participación de las organizaciones campesinas, comerciantes y consumidores, en las Juntas de Precios. Canales de distribución transparentes.

TRANSPORTE:

La extensión del metro es lo más urgente en Vallecas. Ya que está aprobado, debemos exigir el inmediato comienzo de las obras.

Mientras esto se realiza exigimos el mantenimiento del precio del metro y de los autobuses.

LA FINANCIACION DE ESTAS MEDIDAS:

La O.R.T. ha estudiado la forma de financiar medidas similares a estas a nivel de todo el estado, y es posible sacar todo el dinero necesario: 550.000 millones de pesetas. Para ello es necesario la reforma y el saneamiento de la Seguridad Social con una mayor participación en ella del Estado, una reforma fiscal que saque el dinero principalmente de las grandes fortunas y haciendas, y la persecución implacable del fraude fiscal.



**EL PARTIDO
DE LA CLASE
OBRERA
QUE DEFIENDE
LOS INTERESES
DE TODO
EL PUEBLO**

Organización Revolucionaria de Trabajadores

Puedes ponerte en contacto con nosotros en:

MADRID:c/Manuel Cortina 7,5º.T.-4453616

VALLECAS:c/Pedro Callejo,9.T.-7779214

Precio:5 Pts